



Pièces	4 Pièces
Superficie	124 m²
Référence	6798
Prix	2 690 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

Cannes basse californie a 2 minutes a pied de la rue d'antibes et au calme complet. Au sein d'une superbe résidence de standing avec beaucoup de cachet et entièrement rénové. Villa sur sur le toit de type 4 pièces d'environ 130m² avec une sublime terrasse de plain pied de 115m² au calme complet, sans vis-à-vis et , avec une très jolie vue verdure. Magnifique appartement entièrement rénové par un architecte réputé. Prestations de très grande qualité. Vendu avec 2 places de parking privé à l'intérieur d'un garage. Bien proposé par alexandre guigui ei, agent commercial (rsac 834810822)

Cannes basse californie residential area, 2 minutes' walk from the rue d'antibes and completely quiet. In a superb luxury residence with lots of character and completely renovated. 3 bedrooms roof-top villa of around 130 sqm with a sublime 115 sqm single-storey terrace in complete peace and quiet, with no neighbours and a very pretty green view. Magnificent flat completely renovated by a renowned architect. Very high quality fixtures and fittings. Sold with 2 private parking spaces in a garage.

CENTURY 21 ADHERE TRANSACTIONS

65 avenue Marechal Juin - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

